

La Casa de la Viuda de Rosas puesta a punto para los Moros y Cristianos

22/05/2015



Trabajadores realizan obras en la Casa de la Viuda de Rosas | Jesús Cruces

La Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos está realizando unas reparaciones en su sede, la Casa de la Viuda de Rosas, de cara para las fiestas en honor a San Antón, que comenzarán oficialmente en seis días, el jueves 28 de mayo con la Entrada de Bandas de Música.

El presidente de la Junta, Pedro García, ha explicado que están realizando "un arreglo del mirador, puesto que tenía pequeñas grietas, por si hay algo suelto y se ocasionan desprendimientos, hemos preferido evitar riesgos innecesarios". Y es que la sede, situada en la calle Nueva, está ubicada en una de las calles por las que pasan miles de personas a lo largo de los cuatro intensos

días de fiestas de Moros y Cristianos.

El pregón de estas fiestas, que correrá a cargo de la cantante Soraya Arenelas, será el próximo miércoles 27 a las 23 horas en el Castillo de Embajadas.



Jesús Cruces